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ТОРГОВЫЕ ПЛОЩАДИ ЦЕНТРАЛЬНОГО РЫНКА 
ОБОРУДОВАНЫ ВСЕМ НЕОБХОДИМЫМ ДЛЯ ПРОДАЖИ 
ПРОДУКТОВ ПИТАНИЯ: МЯСА, РЫБЫ, МОЛОЧНОЙ 
ПРОДУКЦИИ, КОЛБАС, ХЛЕБА, СЛАДОСТЕЙ, БАКАЛЕИ И 
МНОГОГО ДРУГОГО. ДЛЯ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ПРЕДПРОДАЖНОГО 
КОНТРОЛЯ КАЧЕСТВА И БЕЗОПАСНОСТИ МЯСО-МОЛОЧНЫХ 
ПРОДУКТОВ НА ТЕРРИТОРИИ РЫНКА БУДЕТ РАБОТАТЬ 
МОДЕРНИЗИРОВАННАЯ ВЕТЕРИНАРНАЯ ЛАБОРАТОРИЯ.
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Центральный рынок: 
ПЕРЕЗАГРУЗКА ЗАВЕРШЕНА     
На днях реконструированный и капитально отремонтированный 
Центральный рынок осмотрел глава городского округа Григорий Артамонов

«Отремонтировали цокольный 
этаж здания, усилили несущие 
конструкции, переоборудовали 
трансформаторную подстанцию, 
заменили инженерные коммуни%
кации и старую тяжелую кровлю 
на облегченный современный ка%
чественный материал, установи%
ли новую противопожарную си%
стему», – написал глава в своем 
телеграм%канале. 

Главной «фишкой» обновленно%
го рынка стал огромный фудкорт, 
который объединил 20 рестора%
нов и кафе, представляющих кух%
ни разных стран мира. В планах % 
организация здесь мастер%классов 
и дегустаций.

Помимо вн у тренни х работ, 
были проведены и наружные: на 

территории, прилегающей к зда%
нию Центрального рынка, демон%
тировали нестационарные торго%
вые объекты, обновили фасады 
павильонов. Уложили новое ас%
фальтобетонное покрытие на ав%
томобильной парковке. 

Отмечается, что в настоящее 
время Центральный рынок от%
крыт для посетителей. Отделоч%
ные работы продолжаются лишь 
в левом крыле здания, где разме%
стятся секции промышленных то%
варов. Открыть их планируют в 
следующем году. 

 [ АЛЕКСАНДР БЫКОВ.
ФОТО: ТГ-КАНАЛ ГЛАВЫ 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА ПОДОЛЬСК @
GRARTAMONOV
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– Центральный 
рынок на улице 
Комсомольской  – 
это не просто еще 
одна торговая 
площадка, а новое 
общественное 
пространство, 
которое, уверен, 
станет одним 
из центров 
социальной 
и культурной 
жизни Подольска. 
Приглашаю всех 
жителей и гостей!

ГРИГОРИЙ АРТАМОНОВ, 
глава городского округа 

Подольск:

РЕМОНТ В ЗДАНИИ 
ЦЕНТРАЛЬНОГО РЫНКА 
ПОДОЛЬСКА НАЧАЛСЯ В МАРТЕ 
2022 ГОДА. СООТВЕТСТВУЮЩЕЕ 
ПОРУЧЕНИЕ ПРОВЕСТИ 
РЕКОНСТРУКЦИЮ ДАЛ 
ГУБЕРНАТОР МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ АНДРЕЙ ВОРОБЬЕВ. 
НА ПЕРВОМ ЭТАПЕ РАБОТЫ 
ПРОВОДИЛИСЬ В ПОДВАЛЕ, А 
КОГДА ПОДРЯДЧИК ПЕРЕШЕЛ 
В ОСНОВНУЮ ЧАСТЬ ЗДАНИЯ, 
РЫНОК ЗАКРЫЛИ ДЛЯ 
ПОСЕТИТЕЛЕЙ. К АВГУСТУ 
2024 ГОДА ОСНОВНЫЕ 
СТРОИТЕЛЬНЫЕ И МОНТАЖНЫЕ 
РАБОТЫ БЫЛИ ЗАВЕРШЕНЫ, 
А АРЕНДАТОРЫ ПРИСТУПИЛИ 
К ВНУТРЕННЕЙ ОТДЕЛКЕ 
ПОМЕЩЕНИЙ И К УСТАНОВКЕ 
ОБОРУДОВАНИЯ В ЗОНЕ ФУД-
ХОЛЛА, ГДЕ РАЗМЕСТИЛИСЬ 
БОЛЕЕ 20 ТОЧЕК 
ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ. 
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ХОЛЛА, ГДЕ РАЗМЕСТИЛИСЬ
БОЛЕЕ 20 ТОЧЕК 
ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ. 
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«Подольск вами гордится», – 
сказал глава Григорий Артамонов, 
поздравляя школьников. «Рад, что 
ребята сделали еще один шаг во 
взрослую жизнь именно сегодня, 
в такой знаменательный для Рос%
сии день. Желаю двигаться только 
вперед, достойно и честно! Успе%

хов и высоких достижений!», – до%
бавил он.  

С а м и  ж е  ю н ы е  г р а ж д а н е 
были горды тем, что им выпа%
ла честь получить гражданский 
паспорт в торжественной обста%
новке. 

«Очень рад получить первый 
паспорт в такой торжественной 
обстановке, встретиться с други%

ми ребятами. Видно, что для каж%
дого это очень значимое событие. 
Очень приятно на душе», – расска%
зал ученик школы № 18 имени По%
дольских курсантов Константин 
Миллер. 

 [ НАШ КОРР. 
ФОТО: ТГ-КАНАЛ ГЛАВЫ ГОРОДСКОГО ОКРУГА 
ПОДОЛЬСК @GRARTAMONOV

«Мы остаемся лидерами в Под%
московье по отчислениям во все 
уровни бюджета. Бюджет город%
ского округа на 2025 год также 
увеличился. Это все благодаря ди%
ректорам, руководителям наших 
предприятий. В первую очередь, 
конечно, промышленников», – 
отметил в своей вступительной 
речи глава Григорий Артамонов. 
И добавил, что при этом комфорт%

ные условия в Подольске создают%
ся для всех видов бизнеса. 

Однако производства могут ста%
бильно функционировать только 
в том случае, если все системы в 
округе работают качественно и 
без перебоев. Именно поэтому в 
ходе мероприятия была затронута 
тема масштабной программы мо%
дернизации системы теплоснаб%
жения Подольска, реализация ко%

торой стала возможна благодаря 
поддержке губернатора Москов%
ской области Андрея Воробьева. 

«В этом году благодаря госпро%
грамме и поддержке нашего Гу%
бернатора Андрея Воробьева ре%
шили многие проблемы в сфере 
теплоснабжения. Рассказали о 
том, что уже сделали и о пред%

стоящей модернизации тепловых 
сетей, а также реконструкции 
объектов водоснабжения и элек%
трохозяйства. По многим задачам 
будет необходимо содействие про%
мышленников», – отметил Григо%
рий Артамонов.  

В завершение заседания Сове%
та глава округа вручил муници%
пальные награды – знаки отли%
чия «За заслуги перед городским 
округом Подольск» и медали «За 
безупречную службу» – руково%
дителям пяти предприятий, вза%

имодействие с которыми в этом 
году было наиболее эффектив%
ным.

 [ МАРИЯ КАМЕНСКАЯ.
ФОТО: ТГ-КАНАЛ ГЛАВЫ ГОРОДСКОГО ОКРУГА 
ПОДОЛЬСК @GRARTAMONOV

Подольск удерживает 
позицию индустриального 
центра Подмосковья    
Очередное заседания Совета по вопросам промышленности 
и предпринимательства провел глава городского округа Подольск 
Григорий Артамонов. Площадкой для него стало предприятие 
«Электропровод», являющееся одним 
из крупнейших и старейших в России 

Юные подольчане 
получили 
паспорта 
Паспорта граждан Российской Федерации 
вручил глава городского округа Григорий 
Артамонов 15 юным жителям Подольска  
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– Обеспечить стабильную 
работу бизнеса – одно из 
приоритетных направлений 
для нас. Поэтому продолжим 
делать все необходимое для 
этого.

ГРИГОРИЙ АРТАМОНОВ, 
глава городского округа 

Подольск:

Строительство нового 
производственно-складского 
комплекса, в котором разместятся 
цеха металлообработки 
и деревообработки, две 
производственные линии, 
склады и административные 
помещения, началось в 
Подольска. Его курирует 
компания «Электропровод», 
которая специализируется 
на производстве кабельной 
продукции. 
Новые мощности позволят 
наладить выпуск 
импортозамещающих 
водоблокирующих лент 
и обмоточных проводов, 
используемых в нефтегазовой 
промышленности. Также создадут 
вспомогательные производства 
для обеспечения работы 
комплекса.
Площадь нового объекта составит 
4,8 тысячи квадратных метров. 
Здесь будет создано не менее 25 
рабочих мест. 
Отмечается, что завод 
«Электропровод» уже сейчас 
выпускает более 3400 видов 
товаров для РЖД, метрополитена, 
автомобильной промышленности, 
Министерства связи и военно-
промышленного комплекса. 
Кроме того, предприятие является 
единственным производителем 
оптических кабелей для атомных 
электростанций России и других 
стран.

Более 50 
НОВЫХ ПРОИЗВОДСТВ 

было развернуто в Подольске 
в 2024 году 

СОВЕТ ПО ВОПРОСАМ ПРОМЫШЛЕННОСТИ 
И ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА ПРИ 
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДСКОГО ОКРУГА 
ПОДОЛЬСК БЫЛ СОЗДАН В МАРТЕ 2022 
ГОДА. ЦЕЛЬЮ РАБОТЫ СОВЕТА ЯВЛЯЕТСЯ 
ФОРМИРОВАНИЕ ЦЕЛЕНАПРАВЛЕННОЙ 
И КОМПЛЕКСНОЙ ПРОМЫШЛЕННОЙ 
ПОЛИТИКИ, А ТАКЖЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ 
ЭФФЕКТИВНОСТИ ВНЕДРЯЕМЫХ 
ПРОЕКТОВ И ПРОГРАММ, ОТВЕЧАЮЩИХ 
ИНТЕРЕСАМ И ПРИОРИТЕТАМ 
СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОГО 
РАЗВИТИЯ МУНИЦИПАЛИТЕТА.

– Наша система ЦУР «Бизнес» 
признана одной из лучших 
практик в РФ и уже внедрена 
в 30 регионах. Эта система 
объединяет все каналы 
связи для предпринимате-
лей и инвесторов и помогает 
преодолевать администра-
тивные барьеры, получать 
меры поддержки, земельные 
участки и недвижимость.

АНДРЕЙ 
ВОРОБЬЕВ, 

губернатор
Московской области:
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«В формате круглого стола женщи%
ны обсудили насущные вопросы с 
депутатом Мособлдумы Павлом Мак%
симовичем, директором Центра обе%
спечения мер социальной поддерж%
ки населения, представителями 
военкомата, окружного управления 
Министерства социального разви%
тия  и администрации округа», – со%
общает «Официальный Подольск». 

Отмечается, что в ходе встречи 
также был поднят вопрос о необ%
ходимости оказания системной 

адресной психологической помо%
щи родным и близким воинов. 

«Все проблемы взяты в работу и 
будут оперативно решаться специ%
алистами», – пообещали в админи%
страции городского округа.

Ранее сообщалось о том, что в По%
дольске сформировано 1157 соци%
альных паспортов семей участни%
ков СВО, и эта работа продолжается. 

 [ НАШ КОРР. 
ФОТО: ТГ-КАНАЛ @PODOLSKADM
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«Андрей Черепенников стал од%
ним из инициаторов развития от%
расли БПЛА у нас в городском 

округе», – 
н а п и с а л 
глава Гри%
горий Ар %
та монов в 
своем теле %
грам%канале.  

И  о т м е т и л , 
что груз традици%
он но допо л н и л и ма %
скировочными сетями, рюкзака%
ми, комплектами теплых вещей 
и всем тем, что может понадо%
биться бойцам в холодное вре%
мя года.

«Напомню, помочь участникам 
спецоперации может каждый. Ока%
зать посильную финансовую по%
мощь можно через благотворитель%

ный фонд «Культурное развитие 
молодежи г. Подольска». А волонтер%
ский центр на улице Ульяновых, 1, 
продолжает принимать, собирать, 
сортировать и передавать необходи%
мые вещи», – добавил глава. 

 [ НАШ КОРР. 
ФОТО: ТГ-КАНАЛ ГЛАВЫ ГОРОДСКОГО ОКРУГА 
ПОДОЛЬСК @GRARTAMONOV

Все для Победы!        
Глава городского округа Подольск передал 
разведчикам, выполняющим боевые задачи 
в зоне проведения специальной военной операции, 
автомобиль УАЗ и запчасти для него 

Семьям военнослужащих 
оказывают поддержку       
Очередную встречу с матерями и женами участников специальной 
военной операции провели в администрации городского округа 
Подольск. Такие мероприятия необходимы для более эффективной 
коммуникации и оказания адресной помощи семьям бойцов, 
находящихся в зоне СВО

 Поддержка 
бойцов – 
наша святая 
обязанность. 
Благодарю всех 
неравнодушных 
людей, которые не 
остаются в стороне 
и присоединяются 
к этому делу. 

Григорий 
АРТАМОНОВ,

 глава городского 
округа Подольск

Более 120 коробок гуманитарного груза собрали жители 
микрорайона Климовск для бойцов, находящихся в зоне 
проведения специальной военной операции. В сборе участвовали 
местные жители – Галина Никитина, Клара Шишова, Наталья 
Васильева, прихожане храма из села Коледино и председатель 
совета ветеранов Ольга Кузнецова. Отмечается, что в состав 
груза входят продукты питания, медикаменты и теплые вещи. 
Гуманитарная помощь будет направлена в мотострелковый полк и 
в полевой госпиталь. 
Также на днях гуманитарный груз из Волонтерского центра 
на Ульяновых,1 был отправлен на Купянское направление. В 
посылке, которую доставит подольчанка Раиса, продуктовые 
наборы, сладости, пленка для блиндажей, средства личной 
гигиены. А груз в Сватово участнику спецоперации доставит 
коллега Антон. Он передаст маскировочные сети, провода и 
пленку. 

ПОДОЛЬСК НЕОДНОКРАТНО 
ПЕРЕДАВАЛ НА ФРОНТ АВ-
ТОМОБИЛИ И ДРУГУЮ НЕОБ-
ХОДИМУЮ ТЕХНИКУ. ТАК, В 
ОКТЯБРЕ БЫЛИ ОТПРАВЛЕ-
НЫ В ЗОНУ СВО НЕСКОЛЬКО 
УАЗОВ, СРЕДСТВА РАДИ-
ОЭЛЕКТРОННОЙ БОРЬБЫ, 

АНТИДРОНОВОЕ РУЖЬЕ, 
КВАДРОКОПТЕРЫ. 

СРЕДСТВА ДЛЯ 
СПУТНИКОВО-
ГО ИНТЕРНЕТА 
И РАДИОЭ-
ЛЕКТРОННОЙ 
БОРЬБЫ 

ТАКЖЕ ОТ-
ПРАВИЛИСЬ В 

ВОИНСКИЕ ЧАСТИ. 

}2% …е Cе!"=  "“2!еч= " 2=*%м -%!м=2е  $ 
“ ›е…=м, , м=2е! м, "%е……%“л3›=?,. C!ед“2=-
",2ел, =дм,…,“2!=ц,, "ƒ=,м%деL“2"3ю2 !ег3-
л !…%. b .2%2 !=ƒ %“…%"…/м, 2ем=м, дл  %K“3›-
де…,  “2=л, ме!/ “%ц,=ль…%L C%дде!›*, “емеL, 
=лг%!,2м/ деL“2",L !%д“2"е……,*%" дл  C%л3че-
…,  =*23=ль…%L ,…-%!м=ц,, % "%е……%“л3›=?,., 
C%! д%* %-%!мле…,  …е%K.%д,м/. д%*3ме…2%", 
= 2=*›е K/2%"/е C!%Kлем/, “ *%2%!/м, “2=л*,-
"=ю2“  !%д“2"е……,*, K%Lц%", , C32, ,. !еше…, . 

В ПОДОЛЬСКЕ ФУНКЦИОНИРУЕТ ЦЕНТР ПОДДЕРЖКИ УЧАСТНИКОВ СВО И ИХ СЕМЕЙ, 
КОТОРЫЙ РАСПОЛОЖЕН ПО АДРЕСУ УЛИЦА ЧИСТОВА, Д.11/8. ПОЛУЧИТЬ НЕОБХОДИМУЮ 
ИНФОРМАЦИЮ МОЖНО ТАКЖЕ ПО ТЕЛЕФОНАМ: 8 (4967) 57-77-71 ИЛИ 8 (964) 724-12-65.

– В Подольске 
в круглосуточном 
режиме работает чат, 
в который включены 
родственники 
мобилизованных. 
Все сообщения из 
него фиксируются 
и оперативно 
отрабатываются 
профильными 
специалистами. 

ГРИГОРИЙ АРТАМОНОВ, 
глава городского округа 

Подольск:

 Для Подмосковья одним из главных 
направлений работы остается поддержка 
участников СВО и их семей. Мы стали одним 
из пилотных регионов для программы 
«Время Героев». Один из участников СВО 
уже работает у нас в правительстве. Эту 
программу мы продолжим. Уже сейчас 
формируется второй поток. 

Андрей ВОРОБЬЕВ,
 губернатор Московской области
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Работникам 
Подольской скорой 
повысят зарплаты   
Выездную встречу с коллективом Подольской скорой 
медицинской помощи провели представители 
Минздрава Московской области, специалисты  
администрации городского округа и местные депутаты

БЛАГОДАРНОСТЬ 
ЗА ТРУД И УЧАСТИЕ  
Активисты из Подольска за 
свой вклад в помощь бойцам, 
принимающим участие 
в специальной военной 
операции, удостоены наград 
уполномоченного по правам 
человека Московской области

q!ед, 3ч=“2…,*%" це!ем%…,, 
…=г!=›де…, , C!,3!%че……%L *% d…ю 
C!=" чел%"е*=, K/л, “23де…2/, 
“%2!3д…,*, l)q , C%л,ц,,, "%л%…2е!/, 
д%це…2/ *=-ед!/ lchln , д!3г,е 
›,2ел, o%дм%“*%"ь , *%2%!/е 
C!,…,м=ю2 =*2,"…%е 3ч=“2,е " C%м%?, 
…=ш,м ƒ=?,2…,*=м, …=.%д ?,м“  
…= Cе!ед%"%L. 

Четверо активистов%общественников из городского окру%
га Подольск также получили заслуженные благодарности от 
уполномоченного по правам человека Московской области 
Ирины Фаевской. 

В число таковых вошли: 

 директор Детско-юношеского оздоровительного центра 
«Мечта» Алексей Бекетов;

 пенсионерка и активный житель городского округа Подольск 
Клара Шишова;

 директор социально ориентированной автономной 
некоммерческой организации «Центр моды и дизайна Натальи 
Советской» Наталья Ракова;

 мастер ООО “СМУ-51»Довран Чарыев; 
Также благодарность была вынесена пенсионерке из По%

дольска Валентине Мохначевой, но она, к сожалению, не 
смогла приехать на церемонию награждения. 

Кроме того, медаль уполномоченного по правам челове%
ка вручили вице%президенту Московской областной Нотари%
альной Палаты, нотариусу Подольского нотариального окру%
га Московской области Ларисе Бурмистровой.

 [ НАШ КОРР. 
ФОТО: ТГ-КАНАЛ @PODOLSKADM

 Я не ожидала, что на вручении мне дадут 
слово, но была этому очень рада. Родина-мать 
зовет, и пенсионеры всегда идут рядом. Низкий 
всем поклон, победа будет за нами. 

Клара ШИШОВА

lе!%C!, 2,е 
K/л% C%“" ?е…% 
%K“3›де…,ю 3“л%",L 
2!3д=, C%! д*= 
"/Cл=2/ ƒ=!=K%2…%L 
Cл=2/ , …=дK="%*, 
= 2=*›е д!3г,м 
C!,*л=д…/м "%C!%“=м. 

В нем приняли участие замести%
тель министра здравоохранения 
региона Елена Зинатулина, заме%
ститель главы округа Вадим Буров, 
главный врач Московской област%
ной станции скорой медицинской 
помощи Константин Маслов, руково%
дитель регионального объединения, 
председатель первичной профсоюз%
ной организации, а также заведую%
щий окружной подстанцией.

Как сообщает «Официальный 
Подольск», обсуждались цифрови%
зация работы скорой помощи, пе%
реход на электронный докумен%
тооборот и замена электронных 
планшетов; обеспечение персона%
ла, в том числе технического, фор%
мой, а также изменения в ее фасоне 
на основании пожеланий сотрудни%

ков; увеличение оплаты труда с ян%
варя 2025 года и оптимизация по%
рядка выплаты стимулирующих 
надбавок; обновление автопарка и 

подготовка автомобилей к зимнему 
сезону.

«Подобные встречи с коллектива%
ми подстанций области мы прово%
дим регулярно. Основные вопросы 
касаются условий труда и его опла%
ты, улучшения каких%то моментов, 
связанных с обновлением и авто%
мобильного парка, и формы. Также 
обсуждаем меры социальной под%
держки сотрудников, в том числе мо%
лодых специалистов, целевое обуче%
ние и стипендиальные программы 
для будущих сотрудников, а также 
планы на следующий год», – сказал 
главный врач Московской областной 
станции скорой медицинской помо%
щи Константин Маслов по заверше%
нии встречи с сотрудниками, его ци%
тирует пресс%служба администрации 
городского округа Подольск. 

 [ АЛЕКСАНДР БЫКОВ.
ФОТО: ТГ-КАНАЛ @PODOLSKADM

Несколько недель назад Подоль-
ская подстанция скорой медицин-
ской помощи получила четыре 
новых автомобиля, оснащенных 
медицинским оборудованием, нави-
гаторами и специальной тревожной 
кнопкой. До конца года автопарк 
пополнится еще двумя машина-
ми. Помимо стандартного набора 
приспособлений и оборудования, 
новые машины Подольской скорой 
укомплектованы иммобилизаци-
онными матрасами. Они помогают 
более бережно перемещать пациен-
тов с травмами позвоночника, таза 
и нижних конечностей. 

ПОДОЛЬСКАЯ ПОДСТАНЦИЯ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТНОЙ СТАНЦИИ СКОРОЙ МЕДИЦИНСКОЙ ПОМОЩИ 
ЕЖЕДНЕВНО ОТРАБАТЫВАЕТ БОЛЕЕ 100 ВЫЗОВОВ. НА ЛИНИИ В РЕЖИМЕ 24/7 РАБОТАЕТ ОТ 15 ДО 18 БРИГАД 
(В ТОМ ЧИСЛЕ РЕАНИМАЦИОННАЯ, ПЕДИАТРИЧЕСКАЯ И ПСИХИАТРИЧЕСКАЯ), УКОМПЛЕКТОВАННЫХ КАК 
СПЕЦИАЛИСТАМИ, ТАК И НЕОБХОДИМЫМ ОБОРУДОВАНИЕМ И МЕДИЦИНСКИМИ ПРЕПАРАТАМИ. ЗАДАЧА 
БРИГАДЫ – БЫСТРО ОКАЗАТЬ ПЕРВУЮ ПОМОЩЬ ПАЦИЕНТУ ИЛИ ОПЕРАТИВНО ТРАНСПОРТИРОВАТЬ ЕГО 
В БОЛЬНИЦУ. В НАСТОЯЩИЙ МОМЕНТ В СОСТАВ ПОДОЛЬСКОЙ СКОРОЙ ВХОДЯТ ФЕДЮКОВСКИЙ ПОСТ И 
КЛИМОВСКАЯ ПОДСТАНЦИЯ.

– У нас на скорых работает 
700 врачей и 3,9 тыс. средних 
медработников. Знаю, что 
работа напряженная, трудная, 
поэтому стараемся максимально 
поддерживать наших медиков. 
Для этого у нас есть ряд мер 
поддержки: соципотека, про-
граммы «Земский врач/Земский 
фельдшер», доплаты для моло-
дых специалистов, компенсация 
аренды жилья. Все это помогает 
привлекать новые кадры.

АНДРЕЙ 
ВОРОБЬЕВ, 

губернатор
Московской области:



20 декабря 2024 года,
№ 22 (27) 5
n…= 3ч!е›де…= " че“2ь 
C!="%“л="…%г% “" 2%г% 
, "/д=ю?ег%“  3че…%г%-
.,!3!г=, =!.,еC,“*%C= 
q,м-е!%C%ль“*%г% 
, j!/м“*%г% k3*, 
" 2020 г%д3. 

Медаль вручается медицинским ра%
ботникам, имеющим заслуги в обла%
сти здравоохранения и внесшим боль%
шой вклад в организацию оказания 
медицинской помощи, а также за са%
моотверженность и высокий профес%
сионализм при лечении пациентов в 
сложных условиях.

За плечами Сергея Молчанова – 22 
года практики, и последние 9 из них 
доктор возглавляет климовское от%
деление хирургии Подольской об %
ласт ной к лини ческой больницы. 
Ежедневно проводит сложнейшие ма%
лоинвазивные операции и спасает 
людские жизни. 

С получением государственной на%
грады его поздравил глава городского 
округа Подольск Григорий Артамонов. 
«Благодарю за самоотверженный ра%
боту, титанический труд и неравноду%
шие к своей профессии!», – написал он 
в своем телеграм%канале. 

 [ НАШ КОРР. 
ФОТО: ТГ-КАНАЛ @PODOLSKADM

Спасибо, доктор!      
Врач Подольской областной больницы Сергей Молчанов получил 
высокую государственную награду – медаль Луки Крымского

Подольск будет помнить   
Ушел из жизни легендарный подольчанин, участник Великой 
Отечественной войны Николай Иванович Герасимов  

Успех подольской 
фармы 
Фармакологические предприятия 
городского округа начнут 
выпускать первый в России 
препарат для лечения орфанных 
(редких) заболеваний. Об 
этом сообщает пресс-служба 
администрации Подольска. 
Компания «Петровакс Фарм», 
имеющая производственный 
комплекс в Подольске, 
зарегистрировала новое 
лекарство для лечения болезни 
Фабри (наследственное 
нарушение метаболизма, 
вызванное дефицитом альфа-
галактозидазы А). Производство 
будет осуществляться в рамках 
программы импортозамещения.
«Проект по локализации 
полного цикла производства 
этого орфанного препарата был 
реализован совместно с научно-
исследовательским центром 
имени Н. Гамалеи. Стоимость 
нового медикамента на рынке 
на 40% ниже по сравнению с 
аналогичными препаратами. 
Это сделает терапию болезни 
Фабри более доступной 
для пациентов»,  – пишет 
«Официальный Подольск».
Отмечается, что благодаря 
использованию особой  
технологии, объемы выпуска 
препарата будут достаточными 
для удовлетворения 
потребностей всех пациентов 
России с диагнозом 
болезнь Фабри. Начать 
поставки на отечественный 
фармакологический рынок 
компания «Петровакс Фарм» 
планирует уже в первом 
квартале 2025 года.

Биологи приняли 
участие 
в выставке 
высоких 
технологий 
в Китае
Об этом сообщает пресс-служба 
администрации городского 
округа. 26-я Китайская 
выставка высоких технологий 
China Hi-Tech Fair состоялась 
в Шэньчжэне. Свои доклады 
коллегам представили в том 
числе сотрудники Федерального 
исследовательского центра 
животноводства имени 
академика Льва Эрнста – 
они рассказали о создании 
криобанков для российских 
пород крупного рогатого скота. 
Ученые поделились своими 
успехами в рамках объединенной 
экспозиции российских 
университетов. Отмечается, 
что в состав делегации вошли 
кандидаты биологических наук 
Игорь Гусев, Татьяна Денискова, 
Вероника Харзинова и Арсен 
Доцев.

m,*%л=L h"=…%",ч 
!%д,л“  " м=!2е 
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г%д3 C%“23C,л …= 
C%дг%2%",2ель…%е 
%2деле…,е " 
г%!…/L ,…“2,232 …= 
j=л3›“*%L Cл%?=д, 
" l%“*"е. j%гд= 
…=ч=л=“ь "%L…=, ем3 
ед"= ,“C%л…,л%“ь 
14 ле2. 17 м=  1944 
г%д= kе…,…“*,м 
!=L*%м%м K/л 
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j!=“…%L =!м,,, = 
3›е “е…2 K!е K/л 
%2C!="ле… …= 2-L 
r*!=,…“*,L -!%…2. 

Воевал в составе 1%й понтон%
но%мостовой бригады. Вместе 
со своими товарищами строил 
понтонные переправы для про%
движения пехоты через реки 
на Украине, освобождал Вен%
грию, Румынию, Чехослова%
кию и Австрию.

Победу встретил в Чехосло%
вакии. 

Был награжден медалями 
«За боевые заслуги», «За взятие 
Будапешта», «За взятие Вены», 
«За победу над Германией в Ве%
ликой Отечественной войне 
1941–1945 гг.» и Орденом Оте%
чественной войны II степени. 

После Победы окончил воен%
но%инженерное училище, про%
должил службу в саперных во%
йсках, принима л у частие в 

разминировании полей и ис%
пытаниях новейшего оружия 
на Новой Земле.  

В 1986 году вышел на пен%
сию в звании полковника. 

В 1998 году переехал к сыну 
в Подольск. 

Все эти годы принимал ак%
тивное участие в обществен%
ной ж изн и, в работе вете %
ра нс к и х орга н и з а ц и й и в 
патриотическом воспитании 
молодежи.  

«Добрый, отзывчивый, де%
ятельный и энергичный, Ни%
колай Иванович до последних 
дней вел активную обществен%
ную деятельность: встречал%
ся со школьниками, просто и 
доступно рассказывал им, что 
означает любить Родину и за%
щищать интересы нашего госу%
дарства. 

Глава городского округа По%
дольск Григорий Артамонов: 

«Николай Иванович Ге �
расимов всегда был в пер�
в ы х  р я д а х  п р а з д н и ч н о �
го шествия жителей 9 Мая, 
вспоминая своих боевых то�
варищей. Как живая легенда, 
он провожал и напутствовал 
современных защитников 
Родины.

Накануне 80�летия Вели�
кой Победы Николай Ива�
нович Герасимов завершил 
свой земной путь. Вечная па�
мять прекрасному человеку, 
имя которого навсегда будет 
вписано в историю Подоль�
ска  – города воинской славы 
и трудовой доблести».

 [ ФОТО: ОФИЦИАЛЬНЫЙ САЙТ 
ВСЕРОССИЙСКОГО ОБЩЕСТВЕННОГО 
ДВИЖЕНИЯ «ВОЛОНТЕРЫ ПОБЕДЫ» / 
ZABOTAOVETERANAH.RU 
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Участников торжественной 
церемонии открытия Муници%
па л ьной п р о фи л ьной с ме н ы 
приветствовала  председатель 
комитета по образованию адми%
нистрации городского округа По%
дольск Надежда Фролова. А после 
ребят познакомили с их настав%
никами и педагогами, которые на 
протяжении трех дней помогали 

совершенствовать знания по пяти 
предметам: русский язык, обще%
ствознание, биология, математи%
ка и физика. 

Побе ди те ль Всероссийской 
олимпиады по праву, выпускник 
школы № 29 им. П.И. Заброди%
на Арсений Капуза поделился со 
школьниками собственным опы%
том и рассказал, как нужно гото%
виться. По его словам, самое слож%
ное – это запомнить термины. 
Чтобы справиться с этими слож%
ностями, он порекомендовал не 
откладывать подготовку на по%
следний день и использовать для 
обучения различные программы. 
Но не только советом готов по%

мочь Арсений – на этой неделе он 
провел занятие по технике реше%
ния олимпиадных заданий.

 [ НАШ КОРР.
ФОТО: ТГ-КАНАЛ @PODOLSKADM

В мероприятии приняло уча%
стие более 500 жителей Подмоско%
вья, в том числе сотрудники ад%
министраций городских округов, 
занимающиеся молодежной по%
литикой, руководители молодеж%
ных центров и волонтеры.

«Итогом плодотворной работы 
округа стала уверенная позиция 

Подольска в «зеленой зоне» рей%
тинга Подмосковья, а также уве%
личение числа молодых людей, 
вовлеченных в добровольческую 
деятельность», – сообщает «Офи%
циальный Подольск». 

Отмечается, что в ходе офици%
альной части форума были под%
ведены итоги конкурса «Лучший 
по профессии», победителем ко%
торого стала специалист по рабо%
те с молодежью СП «Вектор» МБУ 
«МЦ «Территория Будущего» Оль%
га Терюхова. Кроме того, благодар%
ственное письмо Министерства 
информации Московской области 
за развитие молодежной полити%
ки в регионе получила председа%

тель комитета по делам молодежи 
администрации городского окру%
га Подольск Ольга Соколова. 

Форум стал завершающим ме%
роприятием года, в ходе которого 
были подведены итоги деятельно%
сти учреждений по работе с моло%
дежью, отмечены яркие инициа%
тивы, поговорили о современных 
трендах и их влиянии на молодое 
поколение, а также о новых воз%
можностях самовыражения и са%
мореализации. 

 [ НАШ КОРР./ ПО МАТЕРИАЛАМ ПРЕСС-
СЛУЖБЫ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДСКОГО 
ОКРУГА ПОДОЛЬСК.
ФОТО: ТГ-КАНАЛ @PODOLSKADM

Лучшая в профессии      
Специалист подольского Молодежного центра «Территория 
Будущего» Ольга Терюхова стала победителем регионального 
конкурса «Лучший по профессии» 
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ОСНОВНЫМИ ТЕМАМИ 
ИТОГОВОГО ФОРУМА 
«МЫ – БУДУЩЕЕ» 
СТАЛИ МОЛОДЕЖНЫЕ 
ТРЕНДЫ-2025, ИНСТРУМЕНТЫ 
ПРИВЛЕЧЕНИЯ МОЛОДЕЖИ В 
ОБЩЕСТВЕННЫЕ ДВИЖЕНИЯ 
И УЧРЕЖДЕНИЯ; РАБОТА 
ПО РАЗВИТИЮ НОВОГО 
НАЦИОНАЛЬНОГО ПРОЕКТА 
«МОЛОДЕЖЬ 
И ДЕТИ», ОСНОВНАЯ ЦЕЛЬ 
КОТОРОГО – СОЗДАТЬ 
В СТРАНЕ ВОЗМОЖНОСТИ 
ДЛЯ РАЗВИТИЯ ТАЛАНТОВ 
И САМОРЕАЛИЗАЦИИ 
ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ НОВОГО 
ПОКОЛЕНИЯ РОССИЯН.

В Подольске состоялась 
муниципальная профильная смена      
Она продолжалась целых три дня, а участие в ней приняли 70 активных и целеустремленных школьников, 
которые добились высоких результатов во Всероссийской олимпиаде на уровне муниципалитета и теперь 
готовятся принять участие в региональном этапе интеллектуального первенства 

m= д… . !еK 2= “%K!=л,“ь 
" де2“*%-ю…%ше“*%м %ƒд%!%",2ель…%м це…2!е 
&p%д,…=[, ч2%K/ %K“3д,2ь C%дг%2%"*3 
* !ег,%…=ль…%м3 .2=C3 bqnx , C%дел,2ь“  
д!3г “ д!3г%м %C/2%м. 

– Радует, что растет коли-
чество участников олим-
пиадного движения. Юные 
подольчане ежегодно пока-
зывают замечательные ре-
зультаты на Всероссийской 
олимпиаде школьников. 
Уверен, эта тенденция сохра-
нится. Недавно завершился 
муниципальный этап. Для 
качественной подготовки 
победителей и призёров к 
испытаниям на региональ-
ном уровне организовали 
выездные профильные сме-
ны в центр «Родина». Здесь с 
ребятами проведут занятия 
лучшие педагоги Подольска. 

ГРИГОРИЙ 
АРТАМОНОВ, 
глава городского 
округа Подольск:

В ЭТОМ ГОДУ ШКОЛЬНЫЙ 
ЭТАП ВСЕРОССИЙСКОЙ 
ОЛИМПИАДЫ ШКОЛЬНИКОВ 
ОХВАТИЛ 91% УЧЕНИКОВ 
ШКОЛ ГОРОДСКОГО 
ОКРУГА ПОДОЛЬСК. НА 
МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ЭТАП 
ВЫШЕЛ 41% УЧАСТНИКОВ.  

 Любая олимпиада – большой труд. Если вы 
собрались здесь, вы одни из лучших детей нашего 
муниципалитета. Я очень хочу, чтобы за эти три дня вы 
узнали как можно больше информации, выходящей за 
рамки школьной программы 

Арсений КАПУЗА, победитель Всероссийской олимпиады по праву, выпускник 
школы № 29 им. П.И.Забродина 
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Программа соревнований вклю%
чала в себя как привычные для 
юнармейцев конкурсы (марш%бро%
сок, стрельба из оружия, истори%
ческая викторина), так и новые – 
«Связь», «Определение азимута», 
«Воинские звания РККА до 1943 
года» и другие. 

По итогу соревнований подоль%
ские юнармейцы заняли половину 
пьедестала:

1-е место – «Витязь-Быково;

2-е место – «Варяг»;

3-е место – «Молодая Гвардия».

 [ НАШ КОРР./ПО МАТЕРИАЛАМ ТЕЛЕГРАМ-
КАНАЛА @PODOLSKADM.
ФОТО: ТГ-КАНАЛ @PODOLSKADM

ПОДОЛЬЧАНКА ПОЛУЧИЛА 
БЛАГОДАРНОСТЬ 
ГУБЕРНАТОРА МОСКОВСКОЙ 
ОБЛАСТИ    
Благодарность губернатора Московской 
области Андрея Воробьева получила 
подольчанка Кристина Грек 
за содействие в укреплении престижа 
и роли семьи в обществе и достойное 
воспитание детей

e›ег%д…=  2%!›е“2"е……=  це!ем%…,  
C!ем,, &c%!д%“2ь o%дм%“*%"ь [ 
“%“2% л=“ь …= д… . " d%ме 
C!=",2ель“2"= l%“*%"“*%L %Kл=“2,. 
m=г!=д/ л3чш,м ,ƒ л3чш,., " ч,“л% 
*%2%!/. C% C!="3 "%шл= ›,2ель…,ц= 
o%д%ль“*= j!,“2,…= c!е*, "!3ч,л= 
",це-г3Kе!…=2%! l%“*%"“*%L %Kл=“2, 
kюдм,л= a%л=2=е"=. 

Вот уже более двух лет Кристина вместе с соратницами 
помогает собирать и доставлять гуманитарную помощь бой%
цам в зону СВО. И при этом, несмотря на непростую ношу во%
лонтерской деятельности, она остается примерной женой и 
мамой, воспитывая двух детей в любви к Родине, % сообщили 
в администрации городского округа Подольск.  

Отмечается, что супруг Кристины в настоящий момент 
выполняет воинский долг и отстаивает интересы страны на 
передовой.

 [ МАРИЯ КАМЕНСКАЯ. 
ФОТО: ТГ-КАНАЛ @PODOLSKADM

Добро пожаловать 
в «Юнармию»!    
Подольское военно%патриотическое движение 
«Юнармия» пополнилось 210 добровольцами – именно 
столько школьников на днях вступило в его ряды 

Стали лучшими!       
Половину пьедестала V военно%патриотической 
игры «На страже Подмосковных рубежей» 
заняли юнармейцы из Подольска – таковы 
результаты соревнований, которые завершились 
на днях и были посвящены 83%й годовщине 
контрнаступления Красной Армии под Москвой 

Кристина Грек является одной из основательниц 
организации «Ангелы фронта», которая занимается 
оказанием помощи бойцам и их семьям. В прошлом 
году «Ангелы фронта» получили губернаторскую 
премию. Силами участников движения в Подольске 
налажено производство сухих полуфабрикатов 
«Полевая Кухня», которые отправляются бойцам в 
зону проведения специальной военной операции. 
Проект был поддержан администрацией городского 
округа и главой Григорием Артамоновым. В 
частности, приобретена новая техника. Также 
администрация Подольска выделила помещение 
для волонтеров движения «Ангелы фронта», где 
женщины могут готовить продуктовые наборы, 
сушить овощи и фрукты для солдатских пайков. 

Торжественное меро%
приятие, посвященное 
подведению итогов дея%
тельности местного отде%
ления Всероссийского во%
енно %патриотического 
общественного движения 
«ЮНАРМИЯ», началось с на%
граждения руководителей 
юнармейских отрядов и 
педагогов почетными гра%
мотами администрации го%
родского округа Подольск 
за высокие результаты в 
военно%патриотической де%
ятельности и с вручения 
Благодарности главы му%
ниципалитета Григория 
Артамонова за большой 
вклад в военно%патриоти%
ческое воспитание подрас%
тающего поколения. Це%
ремонию награждения 
провела председатель ко%
митета по образованию 
Надежда Фролова. 

Также благодарствен%
ные письма и грамоты 
получили педагоги и во%
лонтеры, а особенно от%
личившимся юнармей%
ц а м  вр у ч и л и  ме д а л и 
«Юнармейская доблесть».

«Очень рад, что спустя 
шесть лет усердной рабо%
ты мне вручили награду 

за мои труды. После окон%
чания школы я хочу стать 
пилотом и поступить в 
Са н к т %Пе т ербу рг с к и й 
у ниверситет граж дан%
ской авиации. Уверен, что 
мне пригодятся все зна%
ния, которые я получил 
в «Юнармии», и надеюсь, 
меда ль добавит ба ллы 
при поступлении»,  – по%
де ли лс я впечатлени я%
ми одинна дцатикласс %
ник школы поселка МИС 
Александр Ступин, его 
цитирует «Официальный 
Подольск». 

Сразу после церемонии 
награждения стартовала 
процедура приема в ряды 
«Юнармии»: 210 ребят и 
девчонок с гордостью на%
дели красные береты, 
став частью военно%па%
триотического движения. 

«Отметим, что подоль%
ские юнармейцы стали 
лучшими в Московской 
области, установили свой 
флаг на вершине Эльбруса 
и одержали победу в мно%
гочисленных военно%па%
триотических играх», – со%
общили в администрации 
городского округа. 

 [ НАШ КОРР. 
ФОТО: ТГ-КАНАЛ @PODOLSKADM

ДЛЯ ГОСТЕЙ МЕРОПРИЯТИЯ 
В ХОЛЛЕ ДВОРЦА 
МОЛОДЕЖИ БЫЛ 
ОРГАНИЗОВАН МАСТЕР-
КЛАСС ПО СБОРКЕ-
РАЗБОРКЕ АВТОМАТА 
КАЛАШНИКОВА. ТАКЖЕ 
ВСЕ ЖЕЛАЮЩИЕ СМОГЛИ 
ПРОВЕРИТЬ СЕБЯ В ЗНАНИИ 
ВОИНСКИХ ЗВАНИЙ.
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Наш городской округ предста%
вил Дмитрий Иванников, трени%
рующийся в спортивном клубе 
«Вирм» (военная история и роле%
вое моделирование). 

По словам главного организато%
ра мероприятия, президента Фе%
дерации современного мечевого 
боя России и Международной Фе%
дерации современного мечевого 

боя Марии Давыдовой, Подольск 
тепло принял спортсменов и орга%
низовал соревнования на высшем 
уровне. 

«Нам здесь очень нравится, мы 
очень благодарны администра%
ции городского округа, и спортив%
ного комитета», – сказала она.

Современный мечевой бой – это 
полноконтактный вид спортивно�
го единоборства, представляющий 
собой поединок или групповой бой 
спортсменов, с применением безо�
пасных имитаторов средневекового 
клинкового оружия – «спортивного 
меча» и «спортивного щита», изго�
товленных из мягких полимерных 
материалов.

 [ НАШ КОРР. / ПО МАТЕРИАЛАМ ПРЕСС-
СЛУЖБЫ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДСКОГО 
ОКРУГА ПОДОЛЬСК.
ФОТО: ТГ-КАНАЛ @PODOLSKADM
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Шах и мат!      
Пятнадцатилетний шахматист из Подольска 
выполнил норму международного мастера и 
стал призером международных соревнований

Битва на мечах 
Более 260 спортсменов из разных городов России 
приняли участие в соревнованиях 
по современному мечевому бою, которые прошли 
в Подольске  

)емC,%… p%““,, 
“!ед, ю…%шеL д% 
15 ле2 q" 2%“л=" 
k,“е…*%" %2л,ч,л“  
…= VI n2*!/2%м 
ме›д3…=!%д…%м 
ш=.м=2…%м 23!…,!е 
Yerevan Open-2024. 

Об этом сообщает «Офици%
альный Подольск». Отмечает%
ся, что Святослав набрал 5,5 
очков из 9 возмож ны х, сы%
грав с четырьмя гроссмейсте%
рами и тремя мастерами, при%
бавив 117 пунктов рейтинга и 
показав перфоманс 2482. Поми%
мо выполнения нормы между%
народного мастера, Святослав 
получил и первый приз сре%
ди игроков с рейтингом ниже 
2300.

«В рамках соревнований так%
же прошел блиц%турнир, в кото%
ром Святослав показал отлич%
ный результат: набрал 7 очков 
из 9%ти и занял 6%е место в об%

щем зачете», – говорится в сооб%
щении.

В Yerevan Open�2024 принимали 
участие 85 шахматистов из Рос�
сии, Беларуси, Армении, Казахста�
на, Ирана, Индии и Швеции, сре�
ди которых 12 гроссмейстеров, 5 
международных мастеров и 39 об�
ладателей международных званий.

 [ НАШ КОРР. / ПО МАТЕРИАЛАМ ПРЕСС-
СЛУЖБЫ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДСКОГО 
ОКРУГА ПОДОЛЬСК.
ФОТО: ТГ-КАНАЛ @PODOLSKADM

Мастер-класс для участников 
Подольской школьной лиги
Школьники Подольска приняли участие в мастер%классе, который провел 
для них многократный чемпион России по мини%футболу, трижды 
обладатель Кубка европейских чемпионов, профессиональный тренер 
по футзалу Андрей Юдин

b r…,"е!“=ль…%-
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2!е…,!%"*е. 

Лег ен да м и н и% фу тбо ла А н%
дрей Юдин в рамках Подольской 
школьной лиги провел для них 
мастер%класс, в ходе которого нау%
чил педагогов и ребят упражнени%
ям, которые позволяют существен%
но повысить качество проведения 
занятий в школах и способствуют 
росту индивидуального мастер%
ства, а также поделился опытом 
управления командой и привел 
наиболее актуальные примеры из 
собственной практики.

«С удовольствием поделился с 
учителями физкультуры и юными 
спортсменами тонкостями игры. 
Раньше это был мини%футбол. В 
прошлом году приказом Министер%
ства спорта он был переименован в 
футзал. Сегодня показал, как вести 

тренировочный процесс, выстра%
ивать линию атаки и обороны», – 
рассказал Андрей Юдин, его цити%
рует пресс%служба администрации 
городского округа Подольск.

Преподаватели физкультуры 
высоко оценили мероприятие. 
Учитель школы №30 Василий Со%
болев уверен, что мастер%класс 
позволит эффективнее подго %
тавливать спортсменов к соревно%

ваниям. «Увидели новые упраж%
нения: на скорость реакции, на 
координацию, на обработку мяча. 
Будем использовать тактику на 
тренировках. Ребятам понрави%
лось. Возможно, кого%то из них ма%
стер%класс вдохновит на професси%
ональную карьеру», – отметил он. 
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